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Ostbevern, 08. Juli 2013 
 
 
 
Barrierefreier Bahnhof / 72-Stunden-Aktion 2013 der Malteser Jugend 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schindler, 
 
die Malteser Jugend Brock hat im Rahmen der 72-Stunden-Aktion  2013 die 
Barrierefreiheit unseres Bahnhofs untersucht. Dabei sind in einer Umfrage die 
besonders kritischen Punkte herausgearbeitet worden, die sich schwerpunktmäßig 
auf die Bahnunterführung konzentrieren. Aber auch die Bahnüberführung der L 830 
wird wegen des fehlenden Radweges kritisiert.  
 
Zur Unterführung unterbreitete die Malteser Jungend aber auch Lösungsvorschläge. 
Dabei verdienen es die Fuß- und Radfahrerbrücke mir beidseitigen Aufzügen sowie 
die Brücke mit entsprechenden Rampen (ähnlich der Brücke am Telgter Bahnhof) auf 
Machbarkeit untersucht zu werden.  
 
Die CDU-Fraktion beantragt die Verwaltung zu beauftragen,  

1) Mit der Deutschen Bahn abzuklären, ob und wie die Vorschläge aus 
bahntechnischer Sicht realisierbar sind und 

2) zu klären, ob sich und in welcher Höhe sich die Bahn an den Kosten beteiligen 
würde und 

3) ob sich die Vorschläge auf dem bestehenden Gelände realisieren lassen.  
4) Die Kosten zu ermitteln. 

 
Zum Übergang L 830 soll die Verwaltung abklären, ob sich bezüglich eines Rad-
/Fußweges, der an die bestehende Unterführung „angeflanscht“ wird, bei den 
zuständigen Dienststellen die Auffassung geändert hat. Hier hat die Deutsche Bahn 
sich bisher einem derartigen Ansinnen widersetzt.  
 

Anlage 1 



Ebenfalls wird beantragt, dass die Malteser Jugend ihre Ergebnisse kurzfristig nach 
der Sommerpause in den zuständigen Ratsgremien vorstellt. 
 
Die Gemeinde Ostbevern sollte ein großes Interesse haben, unseren Bahnhof und 
das Umfeld so zu gestalten, dass er den Erfordernissen des Demographischen 
Wandels, der Inklusion und der Familienfreundlichkeit Rechnung trägt. Dies müsste 
auch der Deutschen Bahn wichtig sein. Deshalb bitten wir, diesem Antrag 
zuzustimmen.    
 
 
Die CDU-Fraktion  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Ulrich Brandt 
 


